

Le vent
des chimères

Lazhar Sahraoui

**Le vent
des chimères**

LES ÉDITIONS DU NET
126, rue du Landy 93400 St Ouen

Du même auteur

Vendettas, Les Editions du Net, 2019

Les réchappés d’Affensdorf, Les Editions du Net, 2020

La vierge enceinte, Les Editions du Net, 2021

Les barouds d’honneur, Les Editions du Net, 2022

Dédicaces / Thinesd'efilin

ԻՓՏԻԹԱ՛ՅԻԼՆԻՏԻ

Տ ՏօՕօՅՏԻ ՏԻՑ

ՏԿ՛ԻՏՅՏԻ օԻԴօԻ Ա՛ օԴԻօԻ,

Ա՛ ԸօԻԴՂԽօ, ԸօԴօ, ՕՅԻԼԴօ, օԻԴօ

*À mes petits-enfants / I iarauen inu :
Les jumeaux / ik'niuen Alyan et/d'Aylan,
Et/d'Malyza, Maya, Rofya, Anya*

Incipit

Ici, des récits sur des aventures humaines d'un nouveau genre ?...

Des chimères ?...

Or donc, c'est un recueil de nouvelles : une prospective et tout un programme !

Certes, on relate des faits qui sont vraisemblablement *réels*, et même peut-être des *secrets*, mais alors secrets qui se sont pourtant engloutis dans l'espace intersidéral et dans le temps, depuis le temps, mais dont les tenants et les aboutissants, pour la plupart, se sont probablement déroulés *certainement*, pour ainsi dire, dans ma caboche.

De plus, ils ont été romancés pour les besoins de la cause...

Voire !

Mais c'est probablement, à notre sens, une écriture d'imagination pure, car ce ou ces récit(s) que nous pouvons considérer comme concret(s), malgré certains êtres « chimériques » dont nous parlons, par exemple, fait/font partie de nous-mêmes et de notre imaginaire, qui, eux, sont bien réels, enfin je pense.

Donc simplement ce sont des nouvelles, nouvelles-souvenirs, nouvelles-témoignages,...

Des nouvelles ?

Des nouvelles avec leurs auréoles ?

Or donc avec cela, tout a été dit ou presque, et, comme dit l'autre, *nihil novi sub sole*, il n'y a rien de nouveau sous le soleil¹.

De plus, *Paris non uno die aedificata est*².

Du reste, *lâ hal idoum*, rien ne perdure, car, selon les lois physiques « naturelles³ », rien ne se perd, rien ne se crée, tout se transforme⁴, dans ce bas monde !

Peut-être également dans les autres mondes et les autres univers⁵ !

Enfin, avis encor ! Il y a, ici, dans le texte qui suit, quelques idiotismes et quelques régionalismes de France et de Navarre, et d'ailleurs, et quelques constructions de phrases bizarroïdes, peut-être argotiques donc plus vivantes, mais tout à fait correctes et idoines !

NB : La dernière nouvelle s'est écrite toute « seule » pour ainsi dire, et l'auteur transcrivait ce que cette « nouvelle » lui « dictait ». Et c'est ainsi qu'il ne sait toujours pas si le *vieux monsieur* dont il

1. Ancien Testament, Ecclésiaste I, 9

2. Paris ne fut pas faite en un jour.

3. Pléonasme

4. Cf. Le chimiste Lavoisier...

5. Cf. Les multivers en physique, & Coran (1,2)

y est question est mort ou bien est encore en vie. Le lecteur dira à l'auteur ce qu'il en pense...

Chapitre 01 : Le Barzoi⁶

PROLOGUE

L'Ange-gardien AGA 23-3 de la jeune fille appelée Aline était passé en jugement devant l'assemblée des Anges et il fut condamné à redevenir un bon petit diable, et à aller accomplir un bon petit stage en Enfer, ceci afin de le réveiller un peu de sa bonne petite léthargie et de son bon petit flegme, apparent sans doute, et lui montrer et apprendre quelques diableries, de bon ton et sans conséquences dramatiques, cela allait de soi, cela allait sans dire.

Depuis quelques temps, en effet, AGA 23-3 présentait, semblait-il, un bon petit laisser-aller dans son boulot, et, trois fois rien, des petits oublis, mais aux effets souvent désastreux, voire même tragiques pour sa cliente.

Comme on allait le voir ci-dessous.

Alors ainsi, lorsqu'il aurait parfait le métier, après son stage, là, et si tout allait convenablement bien par ailleurs, un autre bon petit séjour au

6. Lévrier gardien

Purgatoire était prévu pour lui, bon petit séjour qui lui ferait le plus grand des biens, pensait-on.

Il aurait ainsi l'occasion de pouvoir se racheter, de tout cela, et également éventuellement, de pouvoir se racheter de la *faute* qu'il *aurait* commise, et dont on va lire, ci-dessous, quelques extraits du compte-rendu concernant cet ange, pour tenter de comprendre, dans ce procès-verbal, ce délit perpétré, extraits ici peut-être un chouia romancés, pour les besoins de la cause.

Mais le but aussi de tout ce micmac relatif à AGA 23-3 était de permettre à celui-ci, en lui infligeant en vrac et symboliquement ces petites peines, de réparer *sa* faute, et la compenser pour expiation, en attendant sa réhabilitation purement et simplement dans le Clan des *Vrais* Anges qui connaissaient leur boulot parfaitement sur le bout des doigts, réhabilitation en tant que gardien barzoï efficient, qui avait été attitré, en l'occurrence, de « sa » jeune fille Aline.

Ensuite, ensuite seulement, il reviendrait a novo, à demeure, au Paradis où il aurait réintégré posément, et définitivement, sa place d'Ange-Gardien donc, à l'essai cependant d'abord encore pendant un bon petit laps de temps.

Ange-gardien d'Aline (?) ou de quelqu'un d'autre cependant...

Mais quelle était donc la faute ? Et pour se racheter de quoi, grands dieux ?

Eh bien, pour se racheter du crime odieux perpétré sur la personne d'Aline par trois quidams en mal d'amour et de vins, pour ce que AGA 23-3 était devenu simplement pour la jeune fille, au fil du temps, un barzoï de compagnie plutôt flegmatique, et avait donc baissé sa garde.

Et donc, on l'aura compris, ces trois gugusses en avaient profité, de cet état des choses, pour conter fleurette à sa cliente Aline, pire pour outrager celle-ci sans vergogne ni trompette, l'Ange-Gardien n'ayant pas ou n'ayant pu anticiper, et n'ayant rien vu venir de ce viol, pour porter secours à la jeune fille, en lui indiquant par intuition, par exemple, ce qu'elle devait faire ou ne pas faire, quitte à mordre un chouia à droite et à gauche, d'une façon ou d'une autre.

Dans cet ordre d'idées, AGA 23-3 n'avait pas, semblait-il, accompli donc son boulot de protection vis-à-vis de sa cliente du moment.

Aline, précisément.

Voilà ci-dessous le rapport, succinct, concernant l'affaire de l'Ange-gardien AGA 23-3 et de sa cliente Aline, rapport soupçonné d'avoir été rédigé et écrit a posteriori par AGA 23-3 lui-même...

Mais cela...

ALORS, LA FAUTE À AGA 23-3 ?

L'Ange-gardien AGA 23-3, dans son rôle de gardiennage de sa belle cliente Aline, regarda la Terre